



平成20年5月20日

## 中国四川省における地震被災者支援のための寄付について

株式会社ジーエヌアイ（以下、ジーエヌアイ）は、四川省の地震被災者に対する救援活動として、ジーエヌアイ日本本社及び中国子会社の社員からの義援金と、当社製品である人工骨補填材「グーバン」を、上海赤十字社に寄付すると発表しました。寄付の総額はおよそ233,500中国元（日本円で約350万円、米ドルで約3万3千ドル）となります。

5月12日（月）午後2時28分（北京時間）に中国・四川省マグニチュード8の大規模な地震が発生し、その後も余震が続いています。現時点での情報では、3万2,000人以上の方々が死亡し、10万人以上が負傷したと報道されています。

ジーエヌアイ及び子会社上海ジェノミクスCEOであるイン・ルオは、「地域社会や患者を救うことは、私たちの社会的責任であると考えており、日本及び中国で働く、弊社グループの監査役、取締役、オフィサー、従業員は、こうした支援が甚大な損害を受けられた人々の災害救援に少しでも役立つことを願っています。大地震の被害に遭われた方々に、心よりお見舞い申し上げます。」とコメントしています。

\*\*\*\*\*

### ジーエヌアイについてAbout GNI

2001年に設立された臨床段階の国際的な創薬企業（本社東京）です。2005年6月に上海ジェノミクス（2001年設立）を買収し、中国上海において臨床試験等の重要な事業活動を行っています。また日中の一体化した強みを生かし、他の国際的製薬企業との共同研究を行ってきました。福岡および中国の北京、天津、鄭州にも事業拠点を持っています。詳細は、ホームページ[www.gnipharma.com](http://www.gnipharma.com) と [www.shanghaienomics.com](http://www.shanghaienomics.com) をご覧下さい。